

Schüleraustausch Singapur

Singapore diary – 3. Mai 2023

Es ist sehr aufregend in Singapur zur Schule zu gehen. Ich finde es nicht so einfach mich in dieser Hitze und Feuchtigkeit zu konzentrieren. Zum Glück begann es aber gestern Nachmittag zu regnen. Ich hatte schon die Hoffnung, dass es kühler wird, aber es blieb trotzdem heiß. Somit war ich froh, dass meine Gasteltern zuhause die Klimaanlage bereits angemacht hatten. Nach den Hausaufgaben ging ich mit meinem Gastbruder Moritz in das Schwimmtraining im Swiss-Club. Ich durfte/musste beim Training mitmachen, und der Trainer meinte es Ernst! Ich war danach total kaputt. Darum freute ich mich auf ein feines Abendessen. Ich wusste, dass es etwas Traditionelles gab und war besonders gespannt. Es gab dann Ramen und "Tintenfischbölleli". Es war sehr speziell, aber man konnte es essen. Danach ging ich todmüde ins Bett.

Heute Morgen, als ich in die Schule ging, sah ich Affen auf dem Schulweg und danach eine Schlange, die vor dem Schulzimmer durchschlich. Zum Glück war die Schlange draussen und ich im sicheren Schulzimmer hinter dem Fenster!

Liebe Grüsse

Léon Liechti











